

Mairie de Ruffey-sur-Seille

Château du Général Lecourbe

Vous vous trouvez devant l'ancien château fort de Ruffey-sur-Seille.

En ruine, il a été racheté par le Général Lecourbe au début des années 1800. A la mort du Général en 1815, puis au décès de son épouse en 1831, des conflits de succession vont voir le jour, dont on ne connaît pas l'épilogue exact.

Mais dix ans après la mort de l'épouse du Général Lecourbe, des démolisseurs ont commencé à s'attaquer au château pour en récupérer les matériaux. Les habitants de Ruffey-sur-Seille s'émeuvent, une délégation part à Paris pour obtenir des subventions, ils en obtiendront trois : une de l'éducation nationale à condition que le château serve d'école, une du ministère de l'intérieur à condition que le château devienne la mairie et une du ministère du culte à condition que le château serve de logement pour le curé.